

学校目標「心豊かで 自他ともに大切に し 共に学び合う たくましい子どもの育成」

～ ただしく かしこく たくましく ～



梨の花

唐津市立大良小学校 学校だより

R 4. 9月7日号

文責 校長 渡辺 謙



学校HP

2学期のスタートです。 実りの秋にしたいものです！！

先週より2学期が始まりました。授業日は8月25日からだったのですが、2学期の始業式は9月1日となっており、この日にオンラインによる始業式を実施しました。画面越しではありましたが、背中を伸ばし、話に耳を傾ける子どもたちの様子から2学期への意気込みが伝わってきました。2学期には、運動会や修学旅行、バス旅行等の行事を行います。また、今年度は「炭づくり」に取り組んだり、全校の伝え合い活動では「ブックトーク」、「スピーチ」を行ったりします。様々な活動を通して、子どもたちの心や体を健やかに育てていきたいと思えます。今学期もどうぞ御協力・御支援のほどお願いいたします。

児童の新型コロナウイルス感染が確認された場合の変更点について

「児童生徒が新型コロナウイルスに感染した場合の一旦閉鎖に関しては「不要」となった。

…これまでは、児童に新型コロナウイルスの感染があった場合は、学級を一時閉鎖し、感染の広がり等を確認するために一旦学級閉鎖を行っていましたが、今後は、学級内の他の児童生徒への広がりが認められない場合は学級閉鎖を行わないこととなりましたのでご承知おきください。

まだまだ夏空の下での 稲刈り



学校そばの実習田で、早くも稲刈りを行いました。5月に植えた稲が、大きく実り、子どもたちは鎌を使って手で刈りました。今年も、まこと会や地域のみなさんのお力をお借りし貴重な経験をさせていただきました。収穫した米は、今後の学習を通して、子どもたちがどのように活用していくのかを考えるようです。

運動場の整地作業

8月27日に、育友会（保護者）、運審、体協のみなさんが運動場の整地作業を行っていただきました。完成して半世紀近くたち、堅い岩盤がむき出しになっていたところに真砂土を入れ、ローラーや重機で整地を行っていただきました。これで、運動会の演技をととてもやりやすくなりました。暑い中、学校のためにありがとうございました。

